



Da es im Gebiet der Allager Südschützen kein eigenes Kompanielokal gibt, wird die sichere Unterbringung des beim Schießwettbewerb gewonnenen Wanderpokals zum Problem. Die Schützen der Mittelkompanie machten sich ihre Gedanken und beschenkten den Süden mit einem praktischen „Tresor“ zur Unterbringung der Trophäe. Der Süden revanchierte sich bei der Mittelkompanie mit einer Miniaturausgabe der Vogelstange inklusive Kugelfang für den im Vereinklokal reservierten Platz für den Wanderpokal. (WMZ-Bild)